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mês jan/22 fev/22 mar/22 abr/22 mai/22 jun/22

% 1,42% 1,47% 1,31% 1,48% 1,29% 1,30%

Acompanhamento do Nº Total de Associados / Mês

mês jan/22 fev/22 mar/22 abr/22 mai/22 jun/22

Nr. Associados 5.120    5.211     5.247     5.263    5.379    5.518    
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CONSIDERAÇÕES 

 

Com a estabilização e controle da crise sanitária da COVID-19, vivenciamos boas notícias nesse primeiro 
semestre de 2022, pois além do retorno dos associados afastados, tivemos também o ingresso de novos. 
Fechamos o primeiro semestre com 5.518 associados. Isso refletiu positivamente na arrecadação de todas 
as taxas do clube, que em conjunto com a administração austera dos custos, possibilitou o encerramento do 
semestre com superávit de quase R$ 600 mil. 

E não foi só isso. Os 2 principais eventos promovidos nesse semestre (Show do Frejat e Festa Junina) 
proporcionaram superávits, além da volta de todas as atividades recreativas e esportivas pagas também 
contribuíram positivamente para esse resultado.  

Estudos e modelagens financeiras foram feitas visando a construção de pavimentos para ampliação do 
número de vagas no nosso estacionamento, ponto nefrálgico do nosso clube. Os valores para realização dos 
projetos já foram apreciados e aprovados pelo Conselho Deliberativo. 

Está em sua fase final, a implantação de um novo ERP (Delsoft), sistema mais apropriado às atividades do 
Clube. Estamos com todos os processos integrados, melhorando os controles e todo processo de gestão. 
Estaremos no ano de 2023, pela primeira vez na história do Clube, apresentando ao Conselho, orçamento 
pelo regime de competência, já que até hoje o orçamento vinha sendo feito e controlado somente pelo 
Regime de Caixa. 

Diante do exposto, podemos afirmar que os novos processos administrativos e financeiros, com início da 
implementação na gestão 2019/2020 estão na sua fase final. O Clube encontra-se com situação de liquidez 
bastante confortável, o que possibilita uma administração dentro da normalidade, na medida que 
implantamos e estamos conseguindo manter capital de giro suficiente para a operação do nosso dia a dia. 

 


